



"The room was spotless. I decided to ask him to check the room. He agreed and I watched his face go from confused, to angry, to cold. He looked at me and said 'so I'm assuming you're not coming back?' I just smiled at him, and left"

## Senyum dan Lepaskan Diri: Remaja Bersih-bersih Kamar, Menangkan Kebebasan Dari Ayah Kekerasan

### Description

Tidak ada alasan bagi orang dewasa untuk melakukan kekerasan. Bayangkan jika orangtua seorang anak bercerai, tetapi anak tersebut masih dipaksa untuk mengunjungi orang yang membuat mereka ketakutan dengan perilaku yang tidak terduga. Salah satu pengguna Reddit, u/Skvky, baru-baru ini viral di komunitas online r/MaliciousCompliance setelah menceritakan tentang masa remajanya. Dia membagikan bagaimana akhirnya berani mengirim pesan jelas kepada ayahnya bahwa dia tidak ingin tinggal bersamanya, bahkan hanya sebagian waktu.

Menurut u/Skvky, tinggal dengan seseorang yang memiliki riwayat penyalahgunaan bisa sangat menakutkan. Ia berbagi bagaimana ia berhasil memiliki keberanian untuk pindah dari tempat tinggal ayahnya. Meskipun merasa takut dengan reaksi ayahnya, rasa marah membuatnya bergerak.

Bagi mereka yang berada dalam situasi serupa, keamanan harus menjadi prioritas utama. U/Skvky menyarankan untuk selalu memastikan bahwa hukum di negara bagian tempat tinggal Anda telah dipahami dengan baik. Jika perlu mengambil barang dari rumah pelaku kekerasan, selalu bawa bantuan/witness. Pencarian dengan aman adalah kunci untuk keluar dari situasi berbahaya seperti ini.

Dewasa harus waspada terhadap tanda-tanda bahwa seorang anak mungkin mengalami kekerasan emosional. Tidak ada yang harus dipaksa untuk tinggal dengan seseorang yang memiliki sejarah penyalahgunaan fisik, verbal, dan mental. Ada banyak jenis kekerasan emosional yang dialami anak-anak, seperti kritikan konstan, penderitaan, penolakan, dan keberatan.

Dalam situasi semacam ini, penting untuk menghubungi otoritas yang tepat jika melihat anak-anak dalam lingkaran sosial, sekolah, atau tetangga yang konstan mengalami kekerasan. Tanda-tanda mungkin terlihat dari perubahan perilaku tiba-tiba, penurunan kinerja akademis, rasa takut, serta kesedihan dan agresi yang meningkat. Perhatian juga harus diberikan pada perilaku orang tua untuk melihat tanda-tanda kekerasan yang lebih dalam.

## Ringkasan

Dalam sebuah kisah yang viral, seorang wanita bernama u/Skvky berbagi pengalaman mengenai bagaimana ia memutuskan untuk tidak tinggal bersama ayahnya yang berperilaku tidak baik pada masa remajanya. Bagaimana kisah selengkapnya? Apakah kamu pernah mengalami situasi serupa atau memiliki pengalaman yang ingin kamu bagikan? Jangan ragu untuk berbagi pendapatmu di kolom komentar di bawah ini!

Apakah keputusan u/Skvky untuk pindah dari rumah ayahnya adalah keputusan yang tepat? Bagaimana pendapatmu tentang tindakan kreatifnya untuk menunjukkan ketidaksetujuannya? Apakah kamu memahami betapa pentingnya keamanan dalam situasi seperti ini? Jangan sungkan untuk berbagi pendapatmu di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark